

PUBLIRREPORTAJE

EXPO FOSIS “Amor por El Emprendimiento” reunirá a 25 expositores de Ñuble

Artesanías en fierro, madera, cerámica, espumantes, figuras en 3D, trabajos en tela y artículos en cuero, son parte de los obsequios que estarán disponibles este sábado 14 de febrero en el Paseo Arauco. Se incluirán intervenciones musicales, microtalleres y networking.

Creaciones en las que cada persona emprendedora puso todo su corazón, es lo que se encontrará este sábado 14 de febrero en la EXPO FOSIS que se realizará bajo el nombre de “Amor por El Emprendimiento”.

La cita tiene como escenario el Paseo Arauco I, donde 25 expositores evidenciarán atractivos productos ideales para regalar en San Valentín. Quienes asistan podrán encontrar artesanía en greda, cerámica, en alambre, espumantes, artículos en cuero y madera tallada, repostería, trabajo en tela, juguetes didácticos, artesanía en fierro, trabajos en mimbre, bisutería figuras 3D y mucho más. “Si quieren comprar un regalo atractivo y creado por manos artesanas, asistan a la feria, encontrarán regalos exclusivos e incluso con sentido social”, expresó el director regional de

FOSIS Ñuble, Felipe Chávez.

En esta oportunidad, y dentro de los sellos diferenciadores, se considera la realización de microtalleres en artesanía y la participación de diversas instituciones para generar un espacio de información e interacción para generar redes de contacto con miras a aumentar las opciones laborales y de negocio. Participarán instituciones como SENCE, Prodemu, SERNAC y Portal de Emprendimiento, entre otros. A la lista de actividades se suman intervenciones musicales y artísticas, ideales para disfrutar en familia.

El director regional de FOSIS Ñuble, enfatizó en la invitación a la comunidad a participar de la atractiva actividad y agregó que uno de los objetivos de la feria es que los emprendedores den un paso más allá de la venta pre-



Por medio de la feria se quiere instar a los emprendedores a mostrar sus productos por medio de canales tecnológicos, y así mejorar sus ventas.



Diferentes tipos de artesanía se ofrecerán en la EXPO FOSIS.

sencial y aspiren a mostrar su talento a través de las tecnologías existentes como las redes sociales. “Hay muchas comunas de Ñuble desde las cuales se pueden vender productos y hacerlos llegar a una persona que está en cualquier parte del país y es eso lo que nosotros queremos entregar, ya que hay muchos pro-

ductos de artesanía con identidad local, actualmente el mercado global permite esa oportunidad y queremos mostrarle ese camino a nuestros emprendedores”.

La EXPO FOSIS vivirá su jornada de inauguración a las 11 horas y cada emprendedor y emprendedora esperará a los visitantes has-

ta las 20 horas.

La EXPO FOSIS es parte del programa Emprendamos Feria que en esta oportunidad agrupó a participantes de las comunas de Chillán, Bulnes, Chillán Viejo, Coihueco, El Carmen, Quillón, San Ignacio, Portezuelo, Quirihue y San Carlos, otorgando un importante sello regional a la iniciativa.